

# 創造学園個別広場

2025-2026  
年末年始  
特別号



## 受験に向けて大きく前進！年末年始特訓開催 !!

12/28(日)と1/4(日)の2日間、個別甲南山手校・御影校・六甲校・HAT神戸校の中3生が集結し、年末年始特訓を行いました。

年末年始という特別な時期にも関わらず、たくさんの生徒が前向きに学習へ取り組んでくれました。「遊びたい気持ち」と「受験に向けて頑張りたい気持ち」の両立は決して楽ではありませんが、それでも机に向かい努力を続ける姿はとても頼もしく感じられました。

今回は、そんな年末年始特訓での生徒たちの頑張りをご紹介します。

### 特訓レポート① 特訓授業で重要単元を総復習 !!



今回の年末年始特訓は、受験生にとって“最後の追い込み”とも言える大切な期間。入試に直結する重要単元を中心に、できるところをさらに強く、苦手なところはあいまいにせず克服することを目標に、徹底した総復習を行いました。

#### 年末編



#### 年始編



### 特訓レポート② “できる”を確認！授業後的小テストで実戦力アップ



授業で学んだ内容をそのままにせず、本番で使える力にするため、授業後には小テストを行いました。一問一問に真剣に向き合い、自分の弱点をその場で把握してすぐに修正することで、確かな手応えを積み重ねる時間となりました。

### 特訓レポート③ 最後に——この冬の努力を春の力に。



年末年始という特別な時期に、これだけ真剣に学習に向き合った経験は、きっと子どもたちにとって大きな財産になります。ただ成績のためだけではなく、「努力すれば前に進める」という実感を得る大切な期間になりました。

また、この期間を通して、保護者の皆さんには日々の学習環境づくりなど、多くのご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。

これからいよいよ本番を迎える受験生、そして新しい学年へ進む皆さん、自信をもって次のステージに進めるよう、私たちも引き続き全力でサポートしてまいります。